



**Intraossärnadel in der rechten Tibia eines 11 Monate alten Säuglings. Lesen Sie mehr über die intraossäre Infusionstechnik**  
▶ ab Seite 99

 **plus Video**

Abbildungen mit diesem Symbol enthalten zusätzliches Videomaterial. Bitte klicken Sie zum Abspielen des Videos auf die jeweilige Abbildung in der PDF-Datei des Beitrags. Diese finden Sie auf [www.NotfallundRettungsmedizin.de](http://www.NotfallundRettungsmedizin.de) unter „Inhalte/Archiv“.

**Leitthema Main topic / Review article**

**Der Kindernotfall im Rettungsdienst**

Pediatric emergencies in the emergency medical services

Redaktion: T. Nicolai

T. Nicolai

**Einführung zum Thema**

Introduction to the topic

77

T. Nicolai · L. Bintl

**Sepsis und Meningokokkensepsis als Notfall beim Kind**

Sepsis and meningococcal sepsis as a paediatric emergency

78

T. Hoehn · T. Humpl · A. Zimmermann · G. Hansmann

**Reanimationsempfehlungen und besondere Notfälle bei Neugeborenen**

New resuscitation guidelines and specific emergencies in newborn infants

82

M. Trop · C. Schiestl

**Erstversorgung und initiale Intensivtherapie von Verbrennungen bei Kindern**

Primary care and initial intensive therapy for burns in children

94

M. Weiss, J. Gächter-Angehrn, D. Neuhaus

**Intraossäre Infusionstechnik**

 Technique of intraosseous infusion

99

C. Eich · M. Weiss · M. Hüpfel

**Lebensrettende Maßnahmen bei Kindern nach den aktuellen Leitlinien.**

**Pediatric Life Support – wie wird's gemacht?**

Life-saving measures for children according to the current guidelines.

Pediatric life support – how is it performed?

117

F. Hoffmann · D. Deanovic · A. Becker · M. Weiss · T. Nicolai

**Der Kindernotartztkoffer. Empfehlung zur Ausstattung anhand des Vergleichs zweier pädiatrischer Zentren**

The pediatric emergency bag: recommendations for equipment based on the comparison of two specialised pediatric centres

124

**Notfall aktuell – Für Sie gelesen Emergency today – Journal club**

K. Bauder

**ST-Hebungen begleitende Q-Zacken bei der Diagnose des akuten Myokardinfarkts. Einfluss auf die 30-Tages-Mortalität bei mit Streptokinase behandelten Patienten: eine Subgruppenanalyse von HERO-2**

ST-elevation accompanying Q-waves in the diagnosis of acute myocardial infarction. Influence on 30 day mortality in patients treated with streptokinase: a subgroup analysis from HERO-2

135

A. Gries · N. Russ · G. Conrad · Ch. Müller-Ramcke · J. Braun

**Vom Konzept zur Praxis – Aktuelles in der Luftrettung. Jahrestagung der Leitenden Ärzte und Leitenden Rettungsassistenten der Deutschen Rettungsflugwacht e.V. und Teampartner (TeamDRF), Dresden, 07./08. Mai 2006**

From concept to practice – the current situation in air rescue. Annual conference of the senior physicians and emergency medical technicians of the German Air Rescue Service and team partners (TeamDRF), Dresden, 07–08 May 2006

137